



Presseinformation

Nr. 075/2011

Kiel, Mittwoch, 9. Februar 2011

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Katharina Loedige, MdL
Stellvertretende Vorsitzende

Günther Hildebrand, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Verkehr / Fernbusse

Oliver Kumbartzky: Der Bus ist sicher, kostengünstig und klimafreundlich

Zu der von der Bundesregierung beschlossenen Änderung des Personenbeförderungsgesetzes äußerte sich der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Oliver Kumbartzky**, wie folgt:

„Die Liberalisierung des Fernbusverkehrs war längst überfällig“, so der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, Oliver Kumbartzky. Äußerst positiv bewertet er, dass für den Erhalt einer Konzession nur ein einfacher Antrag nötig sein wird, keine Haltepunkte vorgeschrieben werden sollen und mehrere Anbieter die gleiche Strecke bedienen dürfen. „Damit ist nicht nur für ausreichenden Wettbewerb gesorgt, sondern auch die Verbindung mit ländlichen Regionen zukünftig besser gewährleistet“, so Kumbartzky. Die neue Regelung ermögliche der mittelständischen Buswirtschaft in Schleswig-Holstein große Wachstumschancen. Dies zeigten Erfahrungen aus Skandinavien und anderen europäischen Ländern, erklärt Kumbartzky weiter.

„Der Bus ist sicher, kostengünstig und klimafreundlich. Bereits bei einer Auslastung von 60 Prozent liegt der Kraftstoffverbrauch bei Bussen bei 1,4 Liter Diesel auf 100 Kilometern. Das entspricht 33 Gramm CO₂ Emission je Kilometer“, rechnet Kumbartzky vor.

Die Erfahrungen aus der Strecke Hamburg-Berlin zeigten zudem, dass Busreisen deutlich günstiger als Bahnreisen angeboten werden könnten. Dies ermögliche es zukünftig auch Personengruppen mit geringen Einkommen, die bisher in ihrer Mobilität eingeschränkt waren, zu reisen. Jetzt gilt es das Gesetz schnell zu verabschieden“, fordert der FDP-Politiker Kumbartzky abschließend.

www.fdp-sh.de